

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El nuevo servicio de autobús que une la localidad con los hospitales arranca esta noche

Los trabajadores del complejo asistencial podrán volver a Santa Marta a las 22:08 horas ■ El búho comenzará el 14 de septiembre

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

Desde hoy comienza a funcionar la ampliación de horarios la línea autobús entre Santa Marta de Tormes y los hospitales de Salamanca, según ha comunicado al Ayuntamiento de la localidad tormesina la empresa Avanzabus, concesionaria de la línea. Se trata de un nuevo servicio, que concedió en su día la Junta de Castilla y León tras las reiteradas peticiones del Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes por mejorar el servicio ante las demandas de los vecinos y usuarios de la línea.

El nuevo trayecto tendrá su salida a las 22.08 horas y permitirá a los trabajadores que salen de los hospitales disponer de un medio de transporte para regresar a la localidad, ya que el último servicio antes de poner en marcha esta nueva expedición salía a las 21.08 horas.

Asimismo existirá un nuevo servicio que saldrá desde Santa Marta a las 21.40 horas y que fue expresamente solicitado para que los trabajadores de los hospitales pudieran llegar a tiempo para incorporarse al turno de noche.

En otro orden de cosas desde la empresa Avanzabus han confirmado que el autobús búho que también se solicitó desde el Ayuntamiento santamartino y que también se concedió por la Junta comenzará a funcionar el próximo 14 de septiembre.

Como indica el concejal de Transportes, Jesús Hernández: "Estamos muy satisfechos de que por fin se ponga en marcha este servicio tan demandado por nuestros vecinos, aunque haya sido algo más tarde de lo que nos



Uno de los autobuses de Santa Marta de Tormes. | EÑE

El Ayuntamiento seguirá trabajando para que durante el mes de agosto se mantenga la frecuencia al Campus

habría gustado. La razón que ha alegado la empresa para justificar este retraso de la entrada en funcionamiento es que quería hacer coincidir este nuevo servicio con el inicio de curso, algo que a nosotros no nos parece descabellado". En última instancia, y sobre la petición de este Consistorio de mantener la frecuencia del autobús que circula hasta el Campus durante el mes de agosto, en palabras del concejal delegado del área: "Seguiremos insistiendo en que se dé el servicio durante el mes de agosto para el próximo año".



Andrea García y Rosa María Alonso con el cheque. | EÑE

## La ayuda al desarrollo para Rimal Sahara ayudará a rehabilitar una Casa de la Mujer

EÑE | SANTA MARTA

La ayuda para el desarrollo que el Consistorio tormesino ha entregado a la asociación Rimal Sahara ayudará en los próximos meses a la rehabilitación de una Casa de la Mujer de la Wilaya de Ausserd en Argelia.

La cantidad que ha recibido la ONG son dos mil euros destinados a la reconstrucción tras las inundaciones del pasado año de una escuela en la que se trabajará en la sensibilización política y social de las mujeres a la par que se implementarán programas educativos,

de sensibilización y de formación para la mujer.

Tal como señaló la edil Andrea García: "La colaboración con esta ONG es una constante en el tiempo y otros años hemos aportado financiación para apoyar una guardería en la que se proporcionaba el desayuno a 300 niños".

Por su parte la presidenta de Rimal Sahara en Santa Marta, Rosa María Alonso, agradeció la aportación del Consistorio y recordó que de la reconstrucción de la Casa de la Mujer se podrán beneficiar más de 30.000 personas.

## Abierto el plazo de solicitudes de las becas de libros para educación infantil

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ya tiene abierto el plazo para los padres que quieran solicitar las ayudas para libros o material escolar para alumnos del ciclo de Educación Infantil, de 3 a 5 años. Para ello se concederán 80 becas con el fin de ayudar a la economía de las familias que tengan niños en el primer ciclo educativo que no cuenta con ayudas de otras instituciones como la Junta de Castilla y León lo que si ocurre en Primaria y grados superiores. Los interesados tendrán hasta el 15 de septiembre para presentar sus solicitudes que podrán recogerse en el Departamento de Servicios Sociales situado en el Edificio Sociocultural de la localidad. | EÑE

## OFERTA VUELTA AL COLE

SUSCRÍBETE A **EL MUNDO** en ORBYT.

# 20% DTO

Y ADEMÁS TE LLEVAS GRATIS  
UNA TABLET QUAD PRIXTON T7014G+  
CON 500 LIBROS PRECARGADOS

POR SOLO

# 7,99€/mes

antes 9,99€

R 200 ANOS